

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 8 de Octubre de 2016.

## **Ikusmira ofrece una nueva oportunidad de conocer su ciudad a los irundarras inmigrantes**

### **- SE REALIZARÁN VISITAS INFORMATIVAS A DIVERSOS RECURSOS MUNICIPALES LOS VIERNES POR LA TARDE**

- M.A.I.
- IRUN

8 octubre 201600:33

El programa Ikusmira nació en la primavera de este año con la vocación de ayudar a extranjeros residentes en Irun a conocer los distintos recursos que en muy diversas áreas tienen a su disposición. Un balance satisfactorio de su estreno ha llevado al departamento municipal de Bienestar Social a repetir la experiencia a partir del próximo viernes, 14 de octubre. «El proyecto nació este mismo año para acoger y dar a conocer a las personas extranjeras residentes en el municipio, parte del entorno y algunos de los recursos que ofrece Irun en diferentes ámbitos (cultural, de ocio, de infancia y juventud, institucional...), así como para promover espacios de encuentro y relación entre personas de diferentes culturas», explicó el delegado, Sergio Corchón que calificaba de «positivo», el balance de la primera experiencia. «Nos gustaría seguir abriendo la iniciativa a toda la comunidad para que cualquier persona extranjera que lo desee pueda participar», aseguró el delegado. **En siete viernes**

Las inscripciones, gratuitas, pueden realizarse hasta el día 11 en [irun.org](http://irun.org) y en el 010. Esta propuesta es una de las actividades del programa de actuaciones de intermediación cultural, una línea de trabajos que «se ha desarrollado de forma ininterrumpida en Irun desde 2006».

Ikusmira propone un total de siete actividades, todas ellas gratuitas, que se desarrollarán los viernes por la tarde, de 17.30 a 19.30 horas y que están conducidas por el equipo municipal de mediadores, «único recurso de estas características en todo Gipuzkoa». Las actividades se verán complementadas por la participación correspondiente de diferentes agentes que desarrollan su labor en los ámbitos municipales que se dan a conocer con esta iniciativa.

## **Ikusmira ofrece una nueva oportunidad de conocer su ciudad a los irundarras inmigrantes**

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2016(e)ko urria(r)en 08-(e)an 17:18etan -

---

Las inscripciones pueden formalizarse hasta el 11 de octubre en la web municipal irun.org o bien llamando al 010. En esta segunda edición se han incorporado dos pequeñas novedades con las que se quiere facilitar la participación e incentivarla. Por un lado, el programa contará con servicio gratuito de guardería y, por otro, las personas que acudan recibirán un certificado de asistencia.

Siguiendo la línea de su estreno, Ikusmira ofrecerá a los extranjeros residentes en la ciudad varias visitas informativas al ayuntamiento y a diversos recursos municipales (SAC, Bienestar Social, Gazteleku, Ludoteca, programa de educación en medio abierto, CBA, KZ Gunea, oficina de información juvenil y polideportivo), una visita guiada al Museo Oiasso y las mina de Hirugurutzeta, un coloquio (con el título 'Experiencia vital de un proyecto migratorio') y un último encuentro para clausurar el programa.